

## Le roman de Sara - 1/1

Je vais vous parler ici, d'un livre qui m'a beaucoup touché. C'est l'oeuvre d'une écrivaine Québécoise qui s'Appele Anique Poitras...

L'histoire est simple. C'est la vie d'une adolescente qui se nomme Sara. Elle a une vie normale, comme chacun de nous en a une. Elle vit en banlieue de Montréal et s'ennuie beaucoup de sa meilleure amie qu'elle a du quittée quand elle est déménagé l'été auparavant. Elle a un peu de difficulté à s'adapter, mais y parvient tant bien que mal. Un jour, une nouvelle famille déménage près de chez elle. Une femme et ses trois garçons. Elle se met à détester, mais vraiment détester le plus vieux. Pourtant il est beau et il a tout ce qu'il désire. Il a même fait, à quelque reprises, des tentatives pour qu'ils devient amis mais en vain, elle ne voulait rien savoir. Sa mère et son père se dispute très souvent, ils vont même divorcer. Sa mère se lie d'amitié avec la mère des voisins et elles décident de louer une maison à Wells les deux familles ensemble. Et c'Est là que toute cette belle histoire commence. Ils se découvrent, il apprennent à s'aimer, mais ils ont trop peu de temps pour le faire... Un malheur viendras les séprasé à jamais.

Tout au long du livre, Sara tente de reconquérir sa vie. De ce l'Approprier, de réaliser ses rêves. D'aider les autres. Sa meilleure amie, Mandoline, aura de sérieux problème. Elle deviendra danseuse nue, et sombrera dans la drogue... Elle déménagera à toronto avec son père et sa nouvelle conquête. Mais tout au long, elle garde se souvenir de cet être pour qui elle a eu tant d'Affection. Elle se laissera guidé pour éventuellement, pouvoir passé au travers de ses souvenir et s'abandonner à une vie qui lui appartien réèllement. On voit sa vie avancer de 13 ans à 19 ans. On la voit s'épanoir, embelir. On voit ses moment de blues. Ce livre a su faire pleurer et toucher chaque personne à qui je l'ai conseiller. Je suis une lectrice assidue, qui est capable de lire beaucoup de chose. Pas seulement des petit livre à l'eau de rose. Mais je retrouve dans l'âme de ce livre, une beauté renversante. Je l'ai lu près de 12 dois. J'en connais par coeur les passages qui sont d'Ailleurs taché de larmes dans mon livre...

Anique Poitras a d'aillers écrit la suite de la vie de mandoline après avoir terminer le récit de Sara. Elle s'inspire de sa vie pour pouvroi rentré dans celles des autres.

Éternels romantiques, amoureux de l'amour, ou simplement si vous aimer lire quelque chose de beau et de sensible... Ce livre est parfait. Peut-être qu'il est difficile de se le procurer en France ou ailleurs en Europe, mais j'imagine que par l'internet... C'Est plus facile! Et sinon ça vous donnera l'occasion de venir nous rendre visite au Canada. Si vous voulez entende parler d'Autre auteur Québécois, n'hésiter pas je suis une bonne référence!